

## 戦争の犠牲になられた皆様のご冥福を祈りましょう

昭和20年8月、広島市と長崎市に世界で初めて原子爆弾が投下されました。市街地が焦土と化し、たくさんの尊い生命が失われました。

以来、核兵器の廃絶と全世界の恒久平和の実現を強く祈念するため、毎年8月6日に広島市、9日に長崎市において、原爆犠牲者の慰霊と平和祈念式が行われます。

戦争の犠牲になられた多くの人のご冥福と世界平和を願い、黙とうをささげましょう。

次の日時に1分間、平和の鐘を鳴らします。

- **8月6日(木)** 午前8時15分…広島に原爆が投下された日 ※美濃加茂市は、平成元年3月に平和都市宣言をしています。生命の尊さを再確認し、平和への誓いを新たにしましょう
- **8月9日(日)** 午前11時2分…長崎に原爆が投下された日
- **8月15日(土)** 正午…終戦記念日

### 平和都市宣言 (平成元年3月25日制定)

#### ◇平和を希求する都市

私たちすべての市民は、全人類共通の願いである核兵器廃絶が一日も早く実現され、戦争のない恒久平和が達成されることを心から希求する。

この願いを込めて、世界のすべての人々との交流をすすめ、相互理解を深め、世界の平和を訴えるものである。

問 地域振興課 内線 248

## 食品トレイ回収対象の変更について

食品トレイの回収対象として、色の濃い食品トレイ(黒色、赤色など)も対象になりました。正しく分別し、資源回収・ごみ減量にご協力ください。

※プラスチック製のトレイ、カップラーメンの器などの表面にカラーコーティング(つやがあるもの)がしてあるものは、今までどおり回収できません

※水洗いをして汚れを除去してください

※回収日は、「平成21年度地区ごとの家庭ごみ収集日一覧表」で確認してください

問 環境課 内線 306

平成21年

調査員がお宅に伺います

## 全国消費実態調査

9月から11月にかけて全国消費実態調査が実施されます。

この調査は国民の暮らし向きを家計の所得、消費、資産から総合的に把握するために行われます。

調査の結果は、経済・社会施策の基礎資料として、また、消費・経済分析の貴重なデータとして広く利用されます。

調査員がお宅に伺いましたら、調査のご協力をよろしくお願いいたします。

◇ **調査地区** 太田本町4丁目(一部除く)、野笹町1丁目

◇ **事前調査** 7月中旬以降、調査員が調査地区内のすべてのお宅を訪問し、世帯主氏名や住所などを伺います

◇ **調査方法** 調査対象に選ばれたお宅(世帯)は、「家計簿」の作成をお願いします

※この隣接地域の一部が調査予備地区に指定されており、調査員が伺うことがあります

◇ **調査期間** ・2人以上の世帯 9月～11月の3カ月間

・単身世帯 10月～11月の2カ月間

※統計調査により集められた個人情報には「統計法」により保護されますので、ご安心ください



問 市政情報課 内線 244